



Federation for EDucation in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

www.fede.education  
mailbox@fede.education

Monsieur le Directeur Aziz LEKTEBI  
**MAG Management Groupe**  
Prince My Abdellah Imm Ahlam B2  
Appartement 5 Semlalia  
40 000 Marrakech  
Maroc

Paris, le 21/01/2020  
Ref. FEDE2019/CVLG/MG//HP/DC/386  
FEDE Membership / FEDE adhésion

Dear Colleague, *Cher confrère,*

I am pleased to inform you that following the FEDE Committee meeting, I officially entered your institution in the register of FEDE member schools. I would like to extend my warmest congratulations to Mag Management Groupe achieving Full Membership in our international network of over 500 institutions representing 38 countries across 4 continents.

Henceforth, as a Full Member you can take advantage of the services offered by the FEDE. The life of a Federation is marked by several milestones, which includes our General Assembly. A key moment in the life of our Federation, these two days will provide you with the opportunity to meet colleagues from all over the world and to fully participate in the dynamic FEDE network!

On behalf of the entire FEDE team, the elected members of the Executive Council and of the Committee, I would like to welcome you into our Federation, in the associative and globally-minded spirit that has been uniting us since 1963, in the service of a progress-based model for Education.

*J'ai le plaisir de vous informer qu'à l'issue de la réunion du Comité de la FEDE réunie le 28 Novembre 2019 à Paris – France, j'ai procédé ce jour à l'inscription officielle de votre établissement au registre des écoles membres de la FEDE. C'est avec toutes mes plus vives félicitations que Mag Management Groupe intègre ce jour en tant que membre titulaire, notre réseau international déjà riche de plus de 500 établissements et présent dans 35 pays sur 4 continents.*

*Dès à présent, en tant que membre Titulaire, il vous est possible de bénéficier de l'ensemble des outils et services proposés par la FEDE. La vie d'une Fédération est marquée de temps forts, et parmi ceux-ci, notre Assemblée Générale. Moment important de la vie de notre Fédération, ces deux jours seront l'occasion de rencontrer vos collègues venus du monde entier et d'entrer pleinement dans la dynamique du réseau FEDE !*

*Permettez-moi au nom de toute l'équipe de la FEDE, des membres élus du Conseil exécutif et du Comité de vous souhaiter la bienvenue au sein de notre Fédération, dans l'esprit associatif et ouvert sur le monde qui nous unit depuis 1963, au service d'un modèle de progrès pour l'Education. Fidèlement*

Chairwoman / Présidente  
**Claude VIVIER LE GOT**



**FEDE OING**  
Rue du Rhône 114  
1204 Genève  
SUISSE

**FEDE France**  
25 rue Drouot  
75009 Paris  
FRANCE

**FEDE Espagne**  
Calle Hernán Ruiz, 6  
29008 Málaga  
ESPAGNE

**FEDE Maroc**  
Résidence Fedala Center  
28800 Mohammédia  
MAROC

**Centre Européen  
des Examens**  
9 quai Tilsitt  
CS 60216  
69288 Lyon Cedex 02  
FRANCE

INGO holding participatory status  
with the Council of Europe  
*OING dotée du statut participatif  
auprès du Conseil de l'Europe*  
INGO holding consultative status with  
la Francophonie  
*OING dotée du statut consultatif  
auprès de la Francophonie*  
Transparency Register of the  
European Union. 313869925841-90  
*Registre de transparence de l'Union  
européenne 313869925841 90*  
RC Genève: CHF-109.997.364

